

青年部

新年会

青年部（近藤大樹会長）新年会が1月23日（水）午後6時から、「まりも亭三宮店」（神戸市中央区）にて、会員22名参加のもと開催されました。

交流委員会の開催趣旨として、平成最後の新年会を会員の皆様と神戸に趣き、夜景と会食を満喫し青年部としての新しい一年をスタートしたいという思いから企画されたとのこと。

開会の挨拶で近藤会長は「本日はお忙しい中、神戸での新年会にお集まりいただきありがとうございます。平成最後の新年会ですが、新しい時代に向けて益々青年部が活躍できますよう、今後とも皆様のご協力をお願いいたします。」と述べました。



挨拶をする近藤会長

乾杯の発声は永井弘児副会長が行い、会食が始まりました。同店は地域産直の食材が豊富に揃い、神戸ならではの美味しい料理に、参加者は日頃の疲れが癒されました。

新年会は午後8時の中締め後お開きとなり、各自宿泊先に向かいました。

—神戸市について—

人口約152万人の神戸市は、六甲山系の豊かな自然と、洗練された港の風情、そして異国情緒あふれる街並み。1995年の阪神・淡路大震災で被った大きな被害と、市民一人ひとりが手を携えて復興を遂げた経験は、日々の暮らしに生き続けています。

出典：神戸公式観光サイト

